
Prefixe Suffixe
Il se place avant le radical.
Il modifie le sens d’un mot.

Exemple : Dé -raciner

Il se place après le radical.
Il change la nature 

grammaticale du mot.
Exemple : Légend -aire

La derivation
Ajout d’un préfixe et/ou d’un suffixe à un radical.

Radical
Il s’agit du corps du mot, la base solide qui ne bouge pas. Il est placé au centre. Contrairement aux branches « préfixe » 

et « suffixe » on ne peut pas le supprimer. On parle de « famille » pour les mots qui ont le même radical.

Branche 

BranchePartie fragile de l’arbre qui 
peut facilement se casser.

Partie fragile de l’arbre qui 
peut facilement se casser. 

SUPPRIMABLE

SUPPRIMABLE

Tronc
Partie solide et 

essentielle de l’arbre.

÷
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